



## Le soutien aux enfants du camp de Jenin.

*Le projet est devenu réalité.*

A partir de début septembre, des enfants du camp de réfugiés de Jenin bénéficient d'un soutien scolaire et d'une aide psychologique dans le Centre des Femmes.

Des contacts préalables avaient permis d'identifier les besoins et les activités ont été définies .

De septembre 2015 à Juin 2016, les lundi, mardi, mercredi et jeudi, 30 enfants de 8 à 13 ans, après la classe, vers 14 heures, rejoignent le Centre des Femmes .Ils partagent un repas et sont pris en charge par une équipe d'enseignants, de psychologues, un animateur et des bénévoles.

Soutien scolaire

Soutien psychologique

Jeux

Aide aux devoirs

Najet et son équipe ont d'abord organisé une rencontre avec les parents afin de préciser et expliquer les objectifs de cette action.



Ainsi, ces enfants, confrontés à des situations particulièrement difficiles et traumatisantes ont la possibilité de vivre calmement , en groupe, dans le respect de l'autre . Ils acquièrent des méthodes de travail scolaire, une meilleure hygiène alimentaire, dans une ambiance saine et chaleureuse

